
 

 

 

2022年度安芸高田市公共交通協議会 議事要旨 

 

〈日 時〉  2023年3月30日（木）14:00～14:50 

〈場 所〉  安芸高田市民文化センター 小ホール 

〈委員総数〉 18名 

〈出席委員数〉16名 

 

1.開会 

 

2.協議 

安芸高田市公共交通計画の策定について 

（事務局から説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

事業者：前回の会議の振り返りの中で、当社の状況についてご説明させていただいたが、

うまく伝わっていなかった。またパブリックコメントでも広域路線についての指摘

がある。本計画の中で、ただ走っているというだけでなく、どういう状況なのかに

ついても記載いただきたい。期間のない中で難しい面もあると思うが、広域路線に

ついては交通計画の次の利便増進計画の中で検討していくということでお願いでき

ないか。 

 

事務局：指摘があったことは理解している。次年度以降の利便増進計画の中で整理していきた

い。 

 

 会 長：計画として、路線の状況が記載されているが、詳細の状況については、次年度以降  

    の利便増進計画の中で検討していくということでご理解いただきたい。 

 

 事業者：パブリックコメントの発言者№1の意見6については、ライフスタイルの変化だけでは

なく、人口減少なども関連していると考える。ただし、災害後に利用者が戻らないとい

うことは事業者としては重要と考えている。減少した要因がわからなくなるので、2018

年の西日本豪雨」という文言は記載していただきたい。 

 

 事務局：現在の修正案では、減少した要因がわからなくなるので、会長と相談し一部修正させ

ていただく。 

 

事業者：快速みよしライナーの停車については、これまでどおり甲立駅・向原駅を拠点とする

ことで考えてよろしいか。 

 

 事務局：その認識でいる。 

  

 委 員：利便増進施策の検討のスケジュールはどのようになっているか。 

 

 事務局：次年度夏以降を想定しているが、次年度内のとりまとめを想定している。 

    公共交通事業者の皆様へは事前にヒアリングを予定している。 

 

 会 長：その他意見等ないか。 

 委 員：その他意見なし。 

 

 結 果：提案のとおり承認 

 

3.閉会 


